

Abril 2009

ASPAC recibió la noticia de que en la provincia de Castellón había una familia que convivía desde hacía mucho tiempo en una casa con muchos perros. Voluntarios de ASPAC se acercaron al domicilio para ver qué condiciones se daban en el lugar, comprobando que esta familia necesitaba la ayuda urgente de la protectora. La familia convivía en una vivenda de 50 m² con muchísimos animales. La familia desconocía el numero exacto de animales que vivían con ellos. Los perros no salían nunca a la calle, las hembras estaban continuamente pariendo lo que provocaba peleas continuas y que la mayoría de estos cachorros murieran atacados por otras perras gestantes.

Posteriormente un grupo de voluntarios volvieron al domicilio con el fin de hacer un recuento del número de animales, desparasitarlos e identificarlos. Los animales que se contaron fueron 39, 23 de los cuales hoy ya están adoptados y viviendo felizmente con sus familias adoptivas. En el mismo lugar también fueron rescatados 38 periquitos que vivían hacinados en una reducida jaula. ASPAC pudo encontrarles un hogar que contaba con un gran volador donde poder vivir en buenas condiciones.



Como la situación seguía haciéndose insostenible aún con la mitad de animales en la vivienda, puesto que seguían produciéndose peleas y las hembras que quedaban seguían teniendo camadas, ASPAC decidió vallar un pequeño terreno que esta familia, sin recursos económicos, tenía en su vivienda. Actualmente el terreno ha sido ya vallado y los animales pueden salir fuera a pasear, correr ... De este modo los voluntarios de la Asociación pueden trabajar con ellos, controlar a las hembras en celo, separarlos en grupos mas pequeños para evitar peleas... Todos los animales seguirán recibiendo la ayuda de ASPAC hasta que encuentren un hogar definitivo.







Algunos de ellos en sus casas de acogida hasta ser adoptados:



Limpiando y vallando el terreno:



ASPAC, Amigos de los Animales de Castellón C/Trinidad 86 1º -12002-Castellón 964253097 - info@aspac.org.es